

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pendampingan usaha angkringan merupakan upaya untuk membantu dan mendukung pemilik usaha angkringan dalam mengembangkan dan meningkatkan ekonomi desa serta menjadi magnet kuliner. Berikut adalah beberapa kegiatan dan proyek yang telah dilakukan dalam pendampingan usaha angkringan:

1. Pelatihan dan Pendampingan: Program pendampingan ini bertujuan untuk membantu pemilik usaha angkringan dalam mengembangkan bisnis mereka, termasuk dalam hal pengelolaan usaha, kualitas produk, dan strategi pemasaran
2. Pelatihan Kewirausahaan Usaha Angkringan: Pelatihan kewirausahaan usaha angkringan, di mana peserta dapat melakukan study tiru di warung angkringan dan mempelajari tentang manajemen usaha
3. Digitalisasi Pemasaran: Pendampingan ini juga melibatkan pembuatan konten dan pemasaran melalui media sosial untuk meningkatkan terjangkauan dan penjualan produk angkringan.

Poin-poin di atas merupakan tujuan yang diharapkan untuk menyelesaikan permasalahan yang dialami oleh Angkringan Pemuda Bidara.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan, ditemukan beberapa permasalahan yang perlu diperbaiki dan ditingkatkan. Oleh

karena itu peneliti memberikan saran kepada angkringan pemuda Bidara selaku untuk bisa lebih memperhatikan lagi menu dan juga pemasaran yang ada di angkringan Bidara karena sudah mulai tidak update dan kurangnya pemasaran. Untuk itu angkringan pemuda Bidara semoga bisa meningkatkan kemampuan literasi dan pengelolaan waktu dalam memaksimalkan pelayanan yang bisa diberikan oleh angkringan pemuda Bidara. Pemerintah telah memberikan dukungan kepada para pelaku usaha, baik itu dari segi pendanaan dan juga perizinan untuk membuka tempat usaha. Dengan harapan dapat membantu perekonomian masyarakat dan juga bisa menciptakan lapangan pekerjaan yang lebih luas lagi. Untuk para pelaku atau penggiat usaha, diharapkan bisa lebih lagi dalam membuka usaha-usaha atau memperbanyak cabang usaha yang nantinya bisa menjadi lapangan pekerjaan. Dengan adanya lapangan pekerjaan yang ada, diharapkan bisa sedikit mengatasi pelonjakan pengangguran yang ada di daerah tersebut.